

Montag, 30. Juni 1997

Kreis

Räuber festgenommen

Nach Banküberfall: Zeugenaussagen führten zu Tätern

Kip. NACKENHEIM / MAINZ - Die Polizei hat am Samstag mehrere Personen in Nackenheim und Frankfurt unter dem dringenden Tatverdacht festgenommen, an zwei Banküberfällen auf die Volksbank Nackenheim beteiligt gewesen zu sein. Wie das Polizeipräsidium Mainz gestern mitteilte, hat der Ermittlungsrichter mittlerweile gegen eine 36jährige Deutsche und einen 34jährigen Mann aus dem ehemaligen Jugoslawien Haftbefehl erlassen.

Wie berichtet, war die Filiale der Volksbank in den Nachmittagsstunden des 13. Mai überfallen worden. Ein zunächst unbekannter Mann erbeutete mit Waffengewalt 40 000 Mark und flüchtete auf einem Motorrad. Sechs Wochen später, am vergangenen Donnerstag, wurde die Filiale erneut Ziel eines Überfalls. Wiederum bedrohte der Täter die Angestellten mit einer Pistole und forderte Bargeld. Wie gestern gemeldet wurde, handelte es sich um 15 000

Mark, die dem Räuber in die Hände fielen.

Wieder flüchtete der Täter, auf den ein Komplize vor der Bank gewartet hatte, mit einem Motorrad. Kurze Zeit später stiegen die beiden in einen blauen Pkw mit Frankfurter Kennzeichen um, der vermutlich von einer Frau gefahren wurde. Die genauen Zeugenaussagen und die intensive Ermittlungsarbeit der Beamten führte schließlich auf die Spur der Räuber. Wie gestern bekannt wurde, griff die Kripo bereits in der Nacht nach dem zweiten Überfall in Nackenheim und Frankfurt zu.

Staatsanwaltschaft und Polizei gehen davon aus, daß die Festgenommenen für beide Überfälle in Nackenheim verantwortlich sind, ob sie auch für den Raub in der Sparkassenfiliale Bodenheim Mitte Mai in Frage kommen, ist nicht bekannt. Einzelheiten über die genaue Herkunft der Täter waren gestern nicht zu bekommen.